



Gemeinde Oerlenbach

Landkreis Bad Kissingen

97714 Oerlenbach, 16.11.2021

Schulstraße 8

Telefon: 09725/7101-0

Telefax: 09725/7101-27

Internet: www.oerlenbach.de

E-Mail: vanessa.parente@oerlenbach.de

Gemeinde Oerlenbach – Postfach 10 40 – 97712 Oerlenbach

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

wieder oder immer noch ist Corona das Hauptthema in unserem Land.

Sowohl in Deutschland aber auch insbesondere in Bayern und auch in unserem Landkreis Bad Kissingen ist die Corona-Lage sehr ernst.

Bei Inzidenz-Werten deutlich über 500 ist es aus meiner Sicht vernünftig, vorsichtig und umsichtig miteinander umzugehen. Weiterhin ist es zielführend, die persönlichen Kontakte wieder erheblich zu reduzieren, um das Infektionsgeschehen nicht weiter voran zu treiben. Aus diesem Grund hat sich die Gemeinde Oerlenbach zusammen mit der Bundespolizei auch dazu entschlossen, dass eigentlich geplante Benefizkonzert doch nicht durchzuführen. Auch die Klausurtagung des Gemeinderates sowie die Jahresabschlusssitzung, in welcher die bisherigen Gemeinderatsmitglieder verabschiedet werden sollten, wurden erneut verschoben.

Diese Entscheidungen fallen uns nicht leicht!

Trotzdem sollten wir alle gemeinsam weiter an der Bekämpfung der Corona-Pandemie arbeiten und uns dabei auch nicht spalten lassen. Zusammenhalten ist in diesen schweren Zeiten gefragter denn je, ich wünsche mir sehr, dass dies in den Gremien, Vereinen, Verbänden, Zusammenschlüssen, auf der Arbeit, in den Bekanntenkreisen aber auch Familien weiterhin gut funktioniert.

Domstraße

Wie bereits mitgeteilt, wird der Beginn der Bauarbeiten an der Domstraße erst im neuen Jahr sein, sobald es die Witterung zulässt.

Erfreulicherweise kann ich Ihnen heute mitteilen, dass die Gemeinde eine Förderung von 780.000 Euro von der Regierung von Unterfranken erhalten wird. Damit werden ca. 65 % der gemeindlichen, zuwendungsfähigen Kosten getragen.

Für die zuverlässige und professionelle diesbezügliche Vorarbeit möchte ich mich sowohl beim Planungsbüro Kirchner sowie bei der Geschäftsleitung als auch bei der Kämmerei bedanken.

Die Förderungen durch die Regierung bzw. dem Amt für ländliche Entwicklung sind durch die politischen Entscheidung hin zum Wegfall der Straßenausbaubeiträge entscheidend dafür, dass Kommunen – wie unsere mit ca. 35 km Straßennetz – die immensen Herausforderungen der nächsten Jahrzehnte im Straßenbau überhaupt bewältigen können.

Neuer Lieblingsplatz in der Gemeinde

Demnächst entsteht ein neuer Lieblingsplatz „An der Setz“ nahe Eltingshausen. Die Maßnahme wurde vom Amt für ländliche Entwicklung im Rahmen des Regionalbudgets

Öffnungszeiten Rathaus Oerlenbach, Schulstraße 8:

MO – FR 08:00 – 12:00 Uhr
Montag 14:00 – 16:00 Uhr
Mittwoch 13:00 – 17:30 Uhr

Bankverbindungen:

Sparkasse Bad Kissingen

IBAN: DE 44 7935 1010 0000 3308 37
BIC: BYLADEM1KIS

VR-Bank Bad Kissingen eG

IBAN: DE 19 7906 5028 0004 6101 64
BIC: GENODEF1BRK

Raiffeisenbank Maßbach eG

IBAN: DE 09 7906 9213 0000 1164 24
BIC: GENODEF1RNM

gefördert. Neben einer Liegebank wird auch wieder eine Hinweistafel den neuen Platz schmücken. Die Bank wird aktuell im Bauhof gestrichen und anschließend aufgestellt.



Baumbestattungsmöglichkeit im Friedhof Oerlenbach

Zurzeit wird die Baumbestattungsmöglichkeit im Friedhof Oerlenbach vorbereitet. Dazu werden zwei neue Bäume mit sog. Baumscheiben gepflanzt. Die Umsetzung dieser Maßnahme ist ein großer Wunsch aus der Bevölkerung.



Auflösung des Bauwagen Oerlenbach

Mit einem weinenden aber auch einem lächelnden Auge wurde vor kurzem Abschied vom Bauwagen Oerlenbach genommen. Einerseits wurde mit der Entsorgung des Wagens eine lang gepflegte Tradition beendet, andererseits steht mittlerweile der gemeindliche Jugendraum in Oerlenbach im Rahmen der offenen Jugendarbeit zur Verfügung. Zuletzt wurde das Bauwagenareal leider regelmäßig Opfer unerlaubter Müllentsorgung, so dass nach Rücksprache mit den Jugendlichen nach einer einvernehmlichen Lösung gesucht

wurde. Ich bedanke mich an dieser Stelle bei der verständnisvollen Bauwagen-Jugendgruppe, die im Dezember zusammen mit unserem Jugendbeauftragten Nils Seidl und Gemeinde-Jugendpfleger Thomas Wedler die letzten noch vorhandenen Gegenstände aufräumen werden. Im Anschluss wird das Areal wieder der Natur überlassen.

Mobilfunkversorgung in der Gemeinde

Sehr erfreulich ist die Nachricht bzgl. der Aufwertung des Mobilfunkmasten in der Rhönstraße hin zu LTE Advanced Plus. Dadurch werden nun in unserem Gemeindegebiet 5G-Geschwindigkeiten erreicht. Der Standort dient zudem der Versorgung entlang der Bundes- und Landesstraßen. Ein Dank gilt der Kompetenzstelle Digitalisierung, Breitband & Mobilfunk des Landratsamtes Bad Kissingen, die sich nachhaltig für die Anliegen unserer Gemeinde einsetzt.

Feldwegverbesserungen

Aktuell laufen Feldwegverbesserungsmaßnahmen im Ortsteil Oerlenbach in der Nähe zur Bahnlinie Ebenhausen – Bad Kissingen. Die Arbeiten werden durch ein Bauunternehmen durchgeführt. Im Anschluss soll die Aufschotterung eines gemeindlichen Feldweges an der Schwarzen Pfütze erfolgen, um das Fahrradnetz dort noch attraktiver zu gestalten.



Ich verbleibe mit freundlichen Grüßen

Ihr
Nico Rogge
Erster Bürgermeister
Gemeinde Oerlenbach